Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Référence V2682VA
Prix 8 975 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison a vendre (06740)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située a seulement 25 minutes de I'aéroport international de Nice, cette propriété,
exceptionnelle et unique, alliant raffinement, confort et sécurité sur environ 600 m?2
habitables, offre une vue époustouflante sur le golf et le panorama Méditerranéen
de la baie de Nice a Mandelieu.Depuis le porche d'entrée, une tres belle porte
donne acces au spacieux hall d'entrée avec vestiaire, un superbe séjour avec
cheminée, une belle salle a manger - 3 m de hauteur sous plafond - prolongés par
une terrasse, une spacieuse cuisine, élégante et fonctionnelle, un cellier et

buanderie, un salon et bureau ...

Only 25 minutes from Nice international airport, this exceptional and unique
property combining refinement with comfort and security over approximately 600
sgm living surface offers breathtaking views of the golf course and Mediterranean
panorama from the bay of Nice to Mandelieu.A large porch and beautiful door
leading to the spacious entrance hall with cloakroom, a superb, high-ceilinged
sitting room and dining room with fireplace, extended by terrace, a vast and
functional kitchen, a pantry and utility room, a sitting room and study with fireplace,

an en-suite bedroom, and 2 bedrooms ...

JOHN TAYLOR VALBONNE
13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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